

Wettbewerb Einbau Raiffeisenbank, Kirchberg

Die „Aemmewäue“ wird zum Sinnbild der neuen Geschäftsstelle. Die klar definierten Geschäftskreise der Raiffeisenbank spiegeln sich in der klar definierten und zeitgenössischen Architektur wider. Die Sinnlichkeit der gewählten Gestaltungselemente haben einen starken Bezug zur nahe gelegenen Emme und dem damit verbundenen Einzugsgebiet und wirkt mit der künstlerischen Intervention „Aemmewäue“ auf eine sympathische Art identitätsstiftend.

Gestaltungselement: Wasser

Die Spiegelungen, welche auf bewegtem Wasser entstehen, lassen unvergleichliche Bilder entstehen und faszinieren mit abwechslungsreicher Form- und Farbgebung.

Gestaltungselement: Farben

Harmonie, Sympathie und Zufriedenheit wird mit der Farbe Blau verbunden. Gemütlichkeit, Geborgenheit, Ruhe und Wärme assoziiert die Farbe Braun. Die Raiffeisen verwendet u.a. diese Begriffe in ihrem Leitbild. Mit den gewählten Farben visualisieren wir diese Leitbildgedanken auf eine attraktive und sinnliche Art.

Auftraggeber

- Raiffeisenbank Region Burgdorf

Objektdaten

- Wettbewerb: Herbst 2013



